



Formulario de solicitud de elegibilidad para conducir por dificultades

El padre o tutor legal debe completar y firmar este formulario

Los casos de dificultades deben reflejar circunstancias que son **más allá del control del estudiante, sus padres/tutores o la escuela**. Las circunstancias de dificultad específicas se dividen en tres categorías. Para ejemplos específicos, lea el reverso de este formulario.

Por favor circule la consideración de dificultad apropiada: #1 Consideración médica
#2 Consideración relacionada con el trabajo
#3 Otra consideración: especifique _____

Nombre del estudiante: _____

Fecha de nacimiento: _____

Nombre del padre/tutor legal: _____

Dirección postal del padre/tutor legal: _____

Correo electrónico/números de teléfono del padre/tutor legal: Correo electrónico _____

Teléfono del trabajo _____ Teléfono celular _____

Para ser considerado para una dificultad, se debe completar toda la información en este formulario. Se necesitarán documentos de respaldo (una carta de un médico, empleador, etc.) para determinar si se aprobará su solicitud. Explique brevemente las circunstancias de su solicitud por dificultades económicas. **Incluya cualquier documento/adjunto.**

Firma del padre/tutor legal

Fecha

Por favor envíe este formulario a:
Escuela secundaria de la Academia Preparatoria Wayne
1404A Patetown carretera
Goldsboro, Carolina del Norte 27534
919-734-8085 extensión. 8001
o envíe un correo electrónico a cmorales@wpanc.org



CONSIDERACIONES MÉDICAS:

La documentación debe demostrar la necesidad de que el estudiante continúe conduciendo. Para el estudiante: se debe presentar una nota de un médico con los motivos por los cuales el estudiante faltó escuela y por qué la enfermedad/accidente del estudiante causó que el estudiante comenzara a reprobado clases. A lo largo de con la nota del médico, se requiere documentación que demuestre que el estudiante estaba haciendo lo adecuado progreso antes de la enfermedad, accidente, etc. Esto debe ser en forma de declaraciones de los profesores, una boleta de calificaciones provisional, etc. Si el estudiante fue capaz de recuperar el trabajo y no lo hizo, causando que reprueben clases, no se les concederá una dificultad.

Para los padres: se debe presentar una nota de un médico con los motivos por los que los padres no pueden para conducir.

CONSIDERACIONES RELACIONADAS CON EL TRABAJO:

La documentación debe demostrar la necesidad de que el estudiante continúe conduciendo. Para el estudiante: no se le otorga ninguna consideración de dificultad basada únicamente en la situación del estudiante. Deseo obtener ingresos adicionales o ahorrar para la universidad. Para la familia: debe incluirse una breve declaración de por qué los ingresos del estudiante beneficiarán los ingresos familiares. Ser sometido con las dificultades. NO requerimos una declaración oficial de ganancias del padre, simplemente una declaración escrita. El WCPSS se reserva el derecho de confirmar la exactitud de cualquier documentación antes de conceder una dificultad. Para esta consideración, el estudiante aún debe demostrar que no existe otro medio de transporte hacia y desde su trabajo. Si hay transporte público, se le negará la dificultad.

OTRAS CONSIDERACIONES:

La documentación debe demostrar la necesidad de que el estudiante continúe conduciendo. Esto es para circunstancias inusuales que no están cubiertas por las dos primeras categorías y se revisarán el según sea necesario.

Documentos de respaldo

Tenga en cuenta que se requerirán documentos de respaldo para probar casos de dificultades.

LAS SOLICITUDES POR DIFICULTAD QUE NO TENGAN DOCUMENTOS DE APOYO NO SERÁN REVISADAS.